BNY MELLON LIQUIDITY FUNDS PUBLIC LIMITED COMPANY

8 de noviembre de 2012

Cierre del BNY Mellon Euro Liquidity Fund (el "Fondo") un Subfondo de BNY Mellon Liquidity Funds plc (la "Sociedad"), el 26 de noviembre de 2012

Estimado/a Accionista:

Me dirijo a usted en referencia a los recientes comunicados en los que se le informaba de las medidas que han adoptado los Consejeros de la Sociedad (los "Consejeros") con el fin de evitar que el Fondo registre una rentabilidad negativa y con el objeto de mantener un Valor liquidativo estable por Acción de distribución del Fondo. Dichas medidas se adoptaron tras la decisión del Banco Central Europeo de rebajar a cero el tipo de interés para depósitos en julio de 2012.

A pesar de las medidas tomadas, en vista del persistente entorno de tipos de interés bajos y de los fuertes reembolsos que ha sufrido el Fondo, los Consejeros consideran que ya no resulta económicamente viable que dicho Fondo siga operando y, después de consultar con The Dreyfus Corporation, el gestor de inversiones del Fondo, los Consejeros entienden que el cierre redundará en beneficio de los Accionistas.

Dado que los Consejeros desean cerrar el Fondo de la manera más rápida y económica posible, le ruegan que el reembolso de su participación tenga lugar antes de las 13:00 horas (hora de Dublín) del 26 de noviembre de 2012. En caso de no haberse presentado un formulario de reembolso antes de dicha hora, los Consejeros podrán hacer uso de sus facultades discrecionales, de conformidad con lo establecido en los Estatutos de la Sociedad, para proceder al reembolso obligatorio de sus acciones. Dichas facultades discrecionales solo se ejercerán como último recurso para permitir que el Fondo se cierre de la forma más eficiente posible.

Tal y como se establece en el Suplemento del Fondo, el producto del reembolso se abonará a los Accionistas después de comprobar que estos cumplen todos los requisitos que establecen las leyes contra el blanqueo de capitales. Téngase en cuenta que el pago del producto del reembolso puede retrasarse si BNY Mellon Fund Services (Ireland) Limited, el administrador del Fondo, no dispone de toda la documentación relativa a la prevención del blanqueo de capitales antes de recibir las instrucciones de reembolso. El producto del reembolso se le remitirá conforme a lo dispuesto en sus instrucciones de reembolso que obren en poder del administrador.

Si usted ha vendido o trasmitido todas sus acciones del Fondo antes de recibir esta notificación, rogamos entregue este comunicado, junto con todos los demás documentos pertinentes, a la persona a través de la cual se haya realizado dicha venta o transmisión.

Permítame agradecerle el apoyo que ha prestado al Fondo. Si tiene alguna pregunta en relación con el cierre del Fondo o desea consultar alguna duda sobre cualquiera de los subfondos de la Sociedad, puede ponerse en contacto con el Servicio al Cliente llamando al +353 1 448 5036 o con su Gestor de Relaciones con Clientes habitual en el teléfono +44 207 163 4442, o visitar nuestra página web www.bnymellonam.com. Si lo prefiere, puede ponerse en contacto con su asesor financiero.

Atentamente,

Conseiero

Daniel Morrissey

Fitzwilton House, Wilton Place, Dublin 2, Irlanda